

maîtres des officiers habiles autant que distingués, et dont la prévenance et l'enseignement sont hautement appréciés par les élèves. En dehors de ces écoles, et sous le contrôle du col. Anderson, C.B., A.R., des instructeurs de l'artillerie royale ont aussi exercé avec succès les batteries du bataillon du Grand Tronc, à Toronto,—ce qui indique que ces deux armes de l'effectif volontaire ont dû faire des progrès satisfaisants.

PROGRÈS.

Le service actif de 1866, et la présence au camp d'instruction de Thorold de la plupart des bataillons de mon district, a certainement fait faire des progrès aux volontaires, tout en l'initiant au service des camps et des garnisons. Plusieurs des bataillons se sont déjà préparés aux éventualités promulguant des ordres énonçant les devoirs à remplir pendant le séjour ordinaire aux camps ou aux casernes. Je dois aussi mentionner qu'un grand nombre d'officiers et sous-officiers fréquentent l'école d'infanterie à Toronto, et qu'une bonne partie d'entre eux y ont acquis les connaissances propres à en faire d'utiles membres de l'effectif.

Je dois ajouter que le nouvel et complet armement des batteries de campagne des artilleurs volontaires, de la cavalerie et de l'infanterie, qui a eu lieu récemment, est une amélioration importante de l'équipement de la milice et, tout en augmentant la confiance du volontaire, l'a aussi porté à atteindre un degré de capacité dont, à mon avis, il était certainement éloigné auparavant. C'est aussi avec infiniment de plaisir que je vous rends compte du concours actif et empressé que tout l'état-major de mon district a su donner dans le besoin.

J'ai l'honneur d'être,

Monsieur,

Votre très obéissant serviteur,

W. S. DURIE, Lieut.-Col.,  
S.-A.-G. de Milice.

Colonel MACDOUGALL,  
Adjudant-Général de Milice, Ottawa.

No. 7

RAPPORT DU LIEUT.-COL. TAYLOR.

DISTRICT MILITAIRE DE LONDON,

Quartier-général, London, Ontario, 1er janv. 1868.

MONSIEUR,—J'ai l'honneur de faire rapport que l'effectif volontaire de ce district se compose des 5ème et 7ème divisions de brigade, dont les contingents sont pris dans les 12 comtés d'Essex, Kent, Lambton, Elgin, Middlesex, Oxford, Perth, Waterloo, Wellington, Grey, Bruce et Huron, lesquels comtés, réunis à la cité de London, ont une population de 467,113, d'après le dénombrement de 1861.

L'effectif de ce district, dont le chiffre est pris sur les rôles actuels des compagnies, se décompose comme suit :—

1 escadron de cavalerie (St. Thomas et London,) composé de 5 officiers et de 72 cavaliers, avec leurs montures,

1 batterie d'artillerie de campagne, 4 officiers, 40 sous-officiers et soldats du train, 35 chevaux.

\*11 bataillons d'infanterie..... } 93 compagnies, 351 officiers et 4.321 sous-officiers  
\*2 " de carabiniers } et soldats.

Ce qui porte le chiffre total à 4,793 volontaires, lequel donne un peu plus d'un volontaire pour chaque 100 de la population. Le comté qui fournit le plus fort contingent est Lambton, car il donne 15 volontaires par chaque mille de sa population. Celui qui fournit le moindre est Huron, car il n'en donne que  $6\frac{37}{100}$  pour chaque mille de sa population. Le contingent de la cité de London est de 25 volontaires par chaque mille de sa population.

\*Y compris 2 compagnies d'infanterie à cheval,  
4 batteries de garnison d'artillerie,  
1 compagnie de marine.